



El Magistrado Presidente inauguró formalmente el Diplomado en el nuevo Sistema de Justicia Civil y Familiar



Al inaugurar formalmente el Diplomado en el nuevo Sistema de Justicia Civil y Familiar, el Magistrado Presidente Arturo Morales Silva dijo que esta reforma “no solo es un cambio normativo, sino que representa una transformación de la manera en que concebimos y ejercemos la justicia en nuestro país”.

Esta capacitación se imparte a través de la Escuela Judicial del en modalidad presencial y virtual; en las sesiones de esta semana, el Magistrado Marco Antonio Velasco Arredondo, integrante de la Primera Sala Civil del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México abordó la etapa postulatoria.

ooo